



**GARDA MEDIA**

# Kenal Pamit, Kapolres Sampaikan Permohonan Maaf dan Ucapan

**Abdul Halik Harun - BITUNG.GARDAMEDIA.ID**

Jul 18, 2024 - 22:38



*Kapolres Bitung AKBP Albetr Zai SH.SIK MH dalamnacara Pisah sambut*

BITUNG - Usai melaksanakan Upacara Serah terima Jabatan (Sertijab) Kepolisian Resort (Polres) Bitung gelar Kenal Pamit bertempat di Aula Pertemuan Polres di Kelurahan Pinokalam Kecamatan Ranowulu Bitung, Kamis (18/07/2024).

Kegiatan dirangkai dengan penyerahan cindra mata dihadiri Kapolres AKBP Albert Zai, Waka Polres Kompol Andry R Nugroho, Ketua dan Anggota Bhayangkari Cabang Bitung, Pejabat Utama Polres Bitung, Para Kasat Para Kapolsek, Perwira serta anggota personil Polres Bitung.

Kapolres AKBP Albert Zai SH.SIK MH dalam sambutannya menyampaikan, mutasi jabatan itu berdasarkan penilaian dan Evaluasi kinerja kerja, dengan mempertimbangkan aspek Profesionalitas, kualitas dan Komitmen integritas terhadap organisasi.

Lanjut dikatakan Kapolres, Sebagaimana kita ketahui bahwa tanggungjawab atas suatu jabatan adalah amanat sekaligus tanggungjawab yang di dalamnya mengandung unvesial sehingga setiap jabatan tentu dapat menampilkan identas terbaik dan mampu membawa perubahan dalam suatu organisasi yang dipimpin kearah yang lebih baik.

" Saya yakin dan percaya, hal ini tentu sudah dilaksanakan oleh pejabat lama, yang telah melaksanakan tugas dan tanggungjawabnya, sebagai pejabat tanggubgjawab." Terang Kapolres.

" Pada kesempatan ini secara pribadi selaku Kapolres Bitung menyampaikan Terima kasih kepada AKP Adry Permadi SIK, dan AKP Riyan Wahyuningtyas SIK yang telah melaksanakan tugas dengan baik." Tuturnya.

Kemudian kepada saudara Kompol Karel Tangay SH, tambahna, Saya tau saudara pernah bertugas di Polres Bitung mudah-mudahan saudara melaksanakan tugas sebagai Kabag Ops Polres Bitung dapat menyesuaikan dengan tugas yang baru.

" Saya berharap kepada seluruh PNS Kabag Ops. Kasat dan Kapolsek maesa kiranya dengan adanya pergantian pimpinan dapat menambah gairah dalam melaksanakan tugas." Tukasnya

Kemudian kepada AKP Jose Trisko Zougira dan Iptu Muhammad Subarkah Str.K saya ucapkan Selamat datang di Polres Bitung.

Walaupun baru kali ini Saudara bertugas di Polres Bitung dengan pengalaman dan latar belakang pendidikan di Polisi saya rasa saudara-saudara mampu melaksanakan tugas sebagai Kasat Intel, Kapolsek Maesa, dan Kasat Lantas.

" Tingkatkan pelayanan kepada masyarakat guna meningkatkan citra Polres menjadi lebih baik." Ujarnya

Diakhir Kapolres pun memohon maaf kepada pejabat lama yang di Mutasi. " Jika ada hal-hal yang ridak berkenan, secara pribadi Saya mohon maaf, Saya sebagai senior. Pada dasarnya kalau abang keras itu untuk kebaikan kita bersama." Tutupnya.